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Ma noch die nächsten Spiele abwatten.

Zitat 

10.07.2018

Die FCN-Verantwortlichen gehen davon aus, dass der 1-70-Meter-Mann gerade in der
Bundesliga seine Stärken besser zu Geltung bringen kann und er somit in seiner dritten
Spielzeit für den Club deutlich an Wert gewinnen wird. Der Kameruner, dessen Vertrag
im Sommer 2019 ausläuft, sieht dies ebenso: "Die Bundesliga sollte mir liegen."
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